

# “Visor Femenino”

Rotmi Enciso / Rotmi@hotmail.com



inicia el primer semanario informativo con enfoque de género cuyo objetivo es crear un espacio noticioso

semanal oportuno y veraz sobre el acontecer cotidiano local, nacional e internacional que dé presencia igualitaria a hombres y mujeres como protagonistas de las realidades.

Visor Femenino es una iniciativa de Mujeres en Frecuencia A. C.

Asociación civil, que sin fines de lucro y sin afiliación política y religiosa busca abrir espacios en los medios de comunicación electrónicos para promover la equidad, la diversidad, y el respeto a los derechos humanos de mujeres, niñas, niños, jóvenes, indígenas, homosexuales y lesbianas, entre otros; y que en la reciente celebración de la Cuarta Bienal Internacional de Radio ganó un premio por su campaña “Super Pae en Acción” - comic radiofónico para informar sobre la línea de anticoncepción de emergencia impulsada por el Population Council, GIRE y Mexfam-.

En conferencia de prensa la Senadora Ma. Del Carmen Ramírez, Preciso: “Es importantísimo que las mujeres podamos contar con un espacio en los medios de comunicación para poder expresarnos y hacernos visibles. Hagamos de este programa un espacio para todas las mujeres, que nos sirva para estar actualizadas, que conozcamos nuestros derechos civiles, políticos, ciudadanos y por supuesto que nos apoyemos

entre nosotras como lo hemos hecho siempre”

Por su parte Carmen Limón, Directora de Producción de Radio Educación, hizo mención a varios programas como:

“La Causa de las mujeres” producido con el apoyo de grupos feministas - uno de los primeros programas dedicado a las mujeres que no formaba parte de una estrategia de comunicación para la venta de productos del hogar ni centraba sus contenidos en la cocina, la belleza y el cuidado de los hijos sino que abordaba temas de vanguardia entonces como el Cáncer Cérvico-Uterino, el machismo y la violencia contra las mujeres.

En los años siguientes tomaron la estafeta “Dejemos de ser pacientes”, “Prohibido tocar”, “La última palabra”, Con mujeres Sexualidad en tu propia voz”, “Ellas”...Programas coproducidos con instituciones públicas u organizaciones no gubernamentales que de una u otra forma han insistido con una visión cada vez más actualizada en los temas que abrieron la discusión acerca de la mujer en el mundo contemporáneo. A partir de estas series tuvimos espacios radiofónicos que empezaban por fin a reflejar de manera más precisa la vida de las mujeres fuera del papel convencional que la cultura patriarcal nos ha asignado.

Ahora son las mujeres organizadas en una asociación civil quienes se acercan a Radio Educación para realizar otro programa, novedoso

por cierto, que abre un ámbito más de expresión hecho por y para las mujeres. VISOR FEMENINO viene a enriquecer y renovar la reflexión que inició nuestra emisora hace más de 20 años acerca de la vida y el mundo de las mujeres, con una variante fundamental acorde con los tiempos ahora los hombres están presentes también para acompañarnos mutuamente en el camino.”

Astrid Hadad amadrinó el inicio al aire de VF :

“Que les vaya muy bien, soy radio escucha total y me llena de emoción que hoy inicia un nuevo programa en donde se van a hablar cosas que las mujeres necesitan más allá de temas como la cocina y belleza. Un espacio donde las mujeres puedan reflexionar de las cosas que no se hablan, que son las cosas que más nos duelen como por ejemplo la violencia ejercida en la mujer. Les deseo que este proyecto perdure y perdure...”

Lourdes Barbosa, integrante de Mujeres en Frecuencia puntualizó: “VF tiene una sección especial que a manera de campaña transmitiremos cada martes con la intención de incidir en la opinión pública sobre Violencia; problemática que provoca daños devastadores en la sociedad.”

Invitamos a que escuchen Visor Femenino que se transmitirá los martes de 11:30 a 12:00 hrs. en Radio Educación en el 1060 de AM donde habrá una línea directa para recibir los comentarios y opiniones del auditorio. No faltes...

